
Pièces 7 Pièces

Superficie 275 m²

Référence 84565204

Prix 2 995 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Belle  maison  contemporaine  dans  avec  des  prestations  de  qualité  situé  dans  un

domaine fermé et dans un quartier recherché et très calme d'opio, à pied du village

de  valbonne.  Elle  jouit  d'une  belle  exposition  qui  permet  une  luminosité  optimale

dans toutes les pièces de la maison et toute la journé. La pièce de vie principale est

très spacieuse et dispose d'un plafond cathédral.  Elle est ouverte sur une grande

terrasse,  jardin  et  piscine  à  Débordement  qui  offrent  un  cadre  agréable  pour  se

Détendre. La maison comprend cinq chambres en suite avec leur propre salle de

bains. l'espace extérieur ...

Beautiful  contemporary  house  with  quality  appointments  in  a  gated  estate  in  a

sought-after, very quiet opio neighborhood, within walking distance of the village of

valbonne.  The  house  enjoys  an  excellent  exposure,  providing  optimal  light  in  all

rooms throughout the day. The main living area is very spacious, with a cathedral

ceiling. It opens onto a large terrace, garden and infinity pool, providing a pleasant

setting  in  which  to  relax.  The  house  has  five  en  suite  bedrooms  with  their  own

bathrooms. The outdoor space is equally pleasant, with a large infinity pool ideal for

cooling off in ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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